

Dos mil personas han participado en el desfile.

La lluvia da una tregua y la Procesión del Santo Entierro de Pamplona sale a la calle

EP - Viernes, 6 de Abril de 2012
Diariodenoticias.com

La Hermandad de la Pasión del Señor, que ha estado esperando a ver si cesaba la lluvia para decidir su salida, ha optado por que la Procesión regrese un año más a las calles de la capital este viernes santo



Vista del Paso de la Dolorosa, en la Procesión del Santo Entierro el pasado año. (Patxi Cascante)

La lluvia dio una tregua en Pamplona, por lo que finalmente la Procesión del Santo Entierro pudo recorrer las calles.

GALERÍA: Así se vivió la Procesión del Santo Entierro

PAMPLONA. Por ello, la Hermandad de la Pasión del Señor, que ha estado esperando a ver si cesaba la lluvia para decidir su salida, ha optado por que la Procesión regrese un año más a las calles de la capital navarra.

La Procesión del Santo Entierro, que ha partido a las 19.30 horas desde la sede de la Hermandad de la Pasión del Señor, en la calle Dormitalería, ha estado formada por doce pasos, acompañados por mozorros, portadores, romanos, soldados y pueblo judío.

Unas mil personas han tomado parte en la principal Procesión de la Semana Santa pamplonesa, en la que desfilan los pasos que representan diferentes escenas de la Pasión.

El recorrido de la comitiva ha arrancado en la calle Dormitalería, y continúa por Javier, Compañía, Curia, Navarrería, Mercaderes, Plaza Consistorial, San Saturnino, Mayor, Paseo del Doctor Arazuri, San Antón, Zapatería, Calceteros, Mercaderes, Calderería, y Javier, para finalizar nuevamente en Dormitalería.

Galería Procesión del Santo Entierro en Pamplona:

